

Le « Mouvement citoyen » 1^{ème} force politique française

Adhérents des partis politiques Français

1) Les Républicains :	240 000
2) Parti Socialiste :	100 000
3) En Marche :	92 830 (uniquement inscription)
4) La primaire.org	84 820 (uniquement inscription)
5) Front National :	83 000
6) La Primaire des Français :	74 550 (uniquement inscription)
7) Parti Communiste :	70 000
8) UDI :	23 000
9) Debout le France :	15 000
10) Modem :	13 500
11) Europe Ecologie Les Verts :	10 000
12) Parti Chrétien Démocrate :	10 000
13) Parti de Gauche :	9 000
14) NPA :	2 000

Le Mouvement citoyen est représenté par trois initiatives à la Présidentielle 2017. « La Primaire des Français » rassemble un collectif de 6 entités citoyennes (Génération Citoyens, Jean-Marie Cavada - Cap 21- LRC : Corinne Lepage - Nous Citoyens : Nicolas Doucerain - La Transition : Claude Posternak - Bleu Blanc Zèbre : Alexandre Jardin - Le Pacte Civique : Jean-Baptiste de Foucauld). « La Primaire.org » est issu d'un regroupement de citoyens. « En Marche » lancé par vous-même prend la forme d'un collectif citoyen.

A ce jour « La Primaire des Français » compte 74 546 signataires, « En Marche » affiche 92 569 adhérents et « La Primaire.org » annonce 84312 votants.

Si l'on additionne les trois initiatives cela représente 251 427 signataires soit la première force politique française. Sa croissance continue régulièrement de jour en jour montrant sa puissance. La plus forte progression est celle de la « laprimaire.org ».

Ce chiffre important ne représente qu'une fraction du mouvement citoyen beaucoup plus large. Il y a donc un fort potentiel en réserve.

Jacques Marion
Pau le 8 novembre 2016